

Bildungs-event für Top-Verkäufer

„Die mehr als 170 Teilnehmer der zweiten Österreichischen Verkäufertagung am 29. April in der Grazer Seifenfabrik sind wohl Beweis genug, dass wir mit dem Thema Verkauf dem Bildungsbedarf vieler Menschen in der Wirtschaft gerecht wurden“, meinten die Veranstalter Karin Gutschi (Speakers Excellence) und Mirko Prusac (Intellekt Media).

Die dritte Österreichische Verkäufertagung ist bereits fixiert: am 14. April 2011 treffen engagierte Vertriebler wieder auf Top-Referenten.

Außerdem erwartet die Teilnehmer ein neues Highlight: In Zusammenarbeit mit der FH Campus 02 wird in einem mehrstufigen Auswahlverfahren der Verkäufer des Jahres gekürt.

NÄHERE INFORMATIONEN auf www.verkaeufertagung.at



◆ **Beste Stimmung bei den Veranstaltern des Events**